

MENSAJE DE CARITAS A LA COMUNIDAD - ENERO 2008

Estos días los medios de comunicación se vienen haciendo eco de la subida que han experimentado una buena parte de los productos alimenticios básicos en las últimas semanas. La temida inflación a todos nos asusta y nos obliga a reducir nuestras compras y a no tirar tanto de largo como en otras ocasiones más propicias.

Ni que decir tiene que la dichosa inflación a quien más perjudica es a las economías más modestas; la mayoría podemos seguir tirando, pese a la inflación: nos aguantamos, absteniéndonos de comprar productos menos necesarios, pero las necesidades básicas las podemos seguir satisfaciendo, pero los pobres no tienen defensa ante la inflación, de manera que lo que para nosotros va a ser "cuesta de enero" para los más menesterosos será una pendiente insalvable.

La casualidad ha querido que este mes nos corresponda hacer la colecta de Cáritas el día de Reyes, una jornada en la que casi todos recibimos regalos, porque tenemos la suerte de contar con seres queridos que le escriben la carta correspondiente a los Magos de Oriente, encargándoles algo para nosotros. Desgraciadamente hay personas que hoy no van a recibir ningún regalo, porque no tiene a nadie que les encargue a los Reyes algo para ellos. Y, como algunas de esas personas viven en nuestro barrio, los cristianos de esta parroquia estamos moralmente obligados a ejercer de Reyes Magos en esta ocasión y la colecta que vamos a hacer ahora es una buena oportunidad para ello. Seamos generosos. Gracias.